



Pressemitteilung

Feuerwehr

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Postfach: 39 20 · 65029 Wiesbaden
Telefon: 0611 / 31 13 0005
E-Mail: 37.presse@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/feuerwehr>

28. Januar 2024

Einsatzbericht BF-WI

Feuerwehr verhindert Brandausbreitung auf Wohnhaus

In der Nacht brannte im Steinern-Kreuz-Weg im Stadtteil Mainz-Kostheim der Anbau eines aus Holz gebauten Einfamilienhauses. Das Brandobjekt befand sich inmitten anderer Wohnhäuser in zweiter Reihe, was die Zugänglichkeit erschwerte. Durch den massiven Einsatz der Feuerwehr konnte ein Übergreifen der Flammen auf das Innere des Gebäudes verhindert werden. Verletzt wurde niemand.

Erste Meldungen über das Brandereignis gingen um circa 3.40 Uhr über Notruf 112 in der Leitstelle der Feuerwehr Wiesbaden ein. Diese alarmierte daraufhin Kräfte der Feuerwachen 2 und 1 sowie die Freiwillige Feuerwehr Mainz-Kostheim. Beim Eintreffen schlugen bereits die Flammen aus dem hölzernen Anbau des Hauses und drohten auf dieses Überzugreifen.

Sofort wurden insgesamt vier Strahlrohre von verschiedenen Seiten des Gebäudes, teilweise durch die Gärten der Nachbarschaft, vorgenommen um die Flammen zu bekämpfen. Innerhalb weniger Minuten konnte so ein erster Löscherfolg erzielt werden. Aufgrund der Holzkonstruktion gestalteten sich allerdings die Nachlöscharbeiten umfangreicher, weshalb zusätzlich Kräfte der Freiwilligen Feuerwehren Erbenheim und Schierstein nachalarmiert wurden.

Mit Seilen gesichert mussten Einsatzkräfte mit Rettungssägen außerdem Teile der Dachhaut des Hauses öffnen um letzte Glutnester zu erreichen. Auch Teile des

Holzanbaus mussten für Nachlöscharbeiten demontiert werden. Die Einsatzmaßnahmen dauern zur Stunde noch an.

Insgesamt sind circa 50 Einsatzkräfte von Berufsfeuerwehr und den drei genannten Freiwilligen Feuerwehren sowie die Logistikgruppe im Einsatz. Ein Rettungswagen stand zusätzlich in Bereitschaft. Die Feuerwache 2 wurde durch die Freiwilligen Feuerwehren Biebrich und Kastel nachbesetzt.